

Fuente: Agencia Órbita

Fecha: 09 de octubre de 2009

Título: Ex maternidad de Lima contará con el primer Banco de Leche Humana

Link: http://www.agenciaorbita.org/index.php?option=com_content&task=view&id=12977&Itemid=35

Ex maternidad de Lima contará con el primer Banco de Leche Humana
viernes, 09 de octubre de 2009

Visitas : 45

Publicado el : [SALUD](#), [Local](#)

Lima - Perú, (ORBITA).- El Instituto Nacional Materno Perinatal (ex Maternidad de Lima) contará con el primer Banco de Leche Humana en el Perú, a partir de los primeros meses del año 2010, beneficiando especialmente a miles de niños prematuros y de alto riesgo, así lo anunció el director de esta institución, el Dr. Pedro Mascaro.

Precisó que la ex Maternidad de Lima ha iniciado la implementación de este proyecto que cuenta con el apoyo de la cooperación internacional de Brasil y España, por lo que en diciembre de este año se tiene previsto que el presidente Alan García y su homólogo, Luis Inacio Lula Da Silva, firmen el convenio que recoge la ejecución de esta obra.

“La firma de convenio que tiene que ver con educación, medioambiente y desarrollo alternativo se hará en diciembre. En el documento se incluye la implementación de este proyecto que tiene relación con el Banco de Leche que estamos impulsando”, expresó.

Al indicar que esta entidad especializada en la salud de las gestantes y neonatos viene trabajando en el equipamiento y proceso de funcionamiento del Banco de Leche Humana, dijo que esta nueva obra beneficiará a miles de niños, especialmente los menores prematuros y de alto riesgo.

La leche que se almacenará en este banco sería donada por las propias madres que entregarían su leche para alimentar a sus hijos y a otros niños que necesitan de este alimento para su desarrollo.

Perú será uno de los primeros países en la región en contar con este tipo de centro, junto con otros países como Argentina, Brasil y Colombia. “Nosotros vamos a ser uno de los países en la lista que cuentan con un Banco de Leche y que tienen la ventaja de contar con esta tecnología, este beneficio”, dijo.

Nuevas obras para la mejora de la atención

El Dr. Mascaro hizo este anuncio en el marco del 183 aniversario de fundación de la ex

Maternidad de Lima, donde se inauguraron tres nuevas aéreas que permitirán mejorar la calidad del servicio y atención que se brinda a las gestantes y a los neonatos.

Las obras incluyen la remodelación y equipamiento de los servicios de Lavandería y Ropería, lo que permitirá el lavado diario de tres mil kilos de ropa hospitalaria, con la posibilidad de brindar servicio de lavado a otras instituciones.

Además, incluyen la adecuación y equipamiento del servicio de Diagnóstico por Imágenes, para lo cual se han adquirido equipos de última generación por reposición, y la remodelación y adecuación del servicio de Emergencia, unidad considerada como la principal puerta de ingreso a este nosocomio.